

PROVINCIAS.

El "Grupo Artístico de Contulmo" nos ha enviado una relación de sus actividades, que reproducimos en "APUNTES".

Elaborado el programa de 1960, se iniciaron los ensayos de "Cuento de Verano", de Bocaccio, y "El zapatero de enfrente", farsa en un acto de Enrique Gajardo. Desgraciadamente los terremotos del mes de Mayo paralizaron esta actividad por varias semanas. Después, tranquilizado los ánimos, el Grupo Artístico de Contulmo dió ambas funciones, destinando los fondos recaudados al Departamento de Extensión Cultural de la Universidad de Concepción.

La inquieta agrupación de Contulmo tiene además coros y conjunto folklórico, encargados de animar las principales fiestas del año.

El próximo estreno será "Dos mas dos son cinco", obra de Isidora Aguirre.